
Subject: Die Wahrheit
Posted by Gast on Fri, 17 Apr 2009 17:45:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaub selbst wenn es eine Gentherapie gegen Haarausfall oder eine Glatze gibt, würde sie
niemals auf den offen Markt kommen. Ein Wundermittel das wirklich neue Haarwachsen lässt
muss sich gegen eine Milliardenindustrie behaupten, es würden soviele Firmen pleite gehen
...ich glaub nicht das sowas ungehindert auf den Markt kommt.

Edit: Ich kann mir höchsten vorstellen das es ein Mittel geben wird das für eine Zeit lang
funktioniert. So funktioniert leider das Geldgeile-Marktsystem....man stellt ja auch keine
Rasierklingen her die ein 100 Jahre halten.   

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Fri, 17 Apr 2009 18:10:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:ich glaub nicht das sowas ungehindert auf den Markt kommt.

Diese Theorie habe ich schon oft gehört. Es ist auch richtig das der HA-Markt *"ein riesen Markt
für kleine Firmen" ist. Aber wenn du als kleines Biotech Unternehmen eine Wunderwaffe gegen
HA gefunden hast und es auf den Markt führen möchtest. Wer soll dich denn daran hindern?
Die Dr. Wolff Forschung?  
Klar müsste dein Produkt einige Tests durchlaufen, aber wenn es die Menschen nicht gleich
tötet dürfte es doch kein Problem geben  

*Große Pharma-Firmen wie z.b. Pfizer und so begeben sich nicht auf den Markt, da die
Forschung sehr Teuer und der Gewinn bei einem HA-Produkt eher mager ausfallen würde.
Deswegen versuchen viele kleine Firmen zu Profit zu kommen!

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Gast on Fri, 17 Apr 2009 22:55:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, ich hab vor 2-3 jahren einen Bericht gelesen das es US-Wissenschaftlern gelungen ist bei
Mäusen neue Haarfollikel zu bilden, aber von denen hört man auch nichts neues mehr.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by pietrasch on Sat, 18 Apr 2009 07:05:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

na, worauf bsaiert wohl die forschung von follica inc.   
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Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by toxx on Sat, 18 Apr 2009 09:46:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

seh ich anders, auch wenn du ein produkt erfindest, dass die AGA geplagten komplett heilt, bist
du von heut auf morgen milliardär und das nicht zu knapp, also könnte diese firma und ihre
kindeskinder mit sicherheit eines leichtes leben führen. ein vergleich mit rasierklingen kann man
da leider nicht wirklich bringen.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Brosec on Sat, 18 Apr 2009 12:01:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Allerdings scheint Ha doch so kompliziert zu sein, dass es wohl erst in ca 100 Jahren so ein Mittel
geben könnte... Ver vergleich mit den Rasierklingen ist unsinn....

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Darkthunder on Sat, 18 Apr 2009 14:35:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:seh ich anders, auch wenn du ein produkt erfindest, dass die AGA geplagten komplett heilt,
bist du von heut auf morgen milliardär und das nicht zu knapp
Gerade das beschäftigt mich auch immer. Irgendwie ists schon seltsam, dass sich nur kleine
Firmen mit dem Thema HA beschäftigen, wenn es doch so ein unglaublicher Milliardenmarkt ist.
Doch warum tun das die großen Firmen irgendwie nicht?

Ich seh es so, dass man durchaus verdammt reich werden könnte, aber nur kurzfristig. Der
anfängliche Ansturm wäre gross, das ist kein Zweifel, aber sobald dieser vorbei wäre,
würden nur noch wenige Geplagte nachkommen.

Was ich so mitbekomme in Sachen HA, ist, dass viele darunter leiden. Aber viele von denen
wissen nicht, dass man überhaupt was dagegen tun kann, deswegen bleiben die bei Alpecin
hängen und forschen nicht weiter nach. Dass man statt Propecia auch Proscar geviertelt
nehmen kann, ist glaube ich ebenso vielen nicht bekannt, was an den Ärzten liegt, wenn sie
überhaupt mal zu einem Arzt gehen.
Nun kommen noch die vielen dazu, die sich damit arrangiert haben und nichts gegen ihren HA
unternehmen, weil sie der Meinung sind, dass man dagegen nichts tun kann und es normal sei,
dass ein Mann seine Haare verliert. Daneben gibts wiederum die, für die es schön wäre,
wenn sie wieder Haare haben könnten, sich aber für das Geld einer sinnvollen Therapie lieber
ein schickes Auto kaufen oder teuer in den Urlaub fahren.

Dass der HA Markt ein großer ist, das bezweifele ich nicht, aber er ist erstens ein relativ
kurzfristiger und zweitens meiner Sicht nach eine wackelige Angelegenheit. Das Geld und der
Profit stehen immer hinter der Forschung, und das viele Geld was in die Forschung reingebracht
werden muss muss irgendwie wieder reinkommen und noch einiges rausholen und ich denke,
dass genau das durch den HA-Markt nicht abgedeckt werden kann, aus oben genannten
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Gründen.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Darkthunder on Sat, 18 Apr 2009 14:36:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nick, bei Mäusen ist so gut wie alles möglich und das mit relativ wenig Aufwand. Mäusen
wachsen von so gut wie allem neue Haare.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Brosec on Sat, 18 Apr 2009 14:57:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Sam, 18 April 2009 16:35Zitat:seh ich anders, auch wenn du ein produkt
erfindest, dass die AGA geplagten komplett heilt, bist du von heut auf morgen milliardär und das
nicht zu knapp
Gerade das beschäftigt mich auch immer. Irgendwie ists schon seltsam, dass sich nur kleine
Firmen mit dem Thema HA beschäftigen, wenn es doch so ein unglaublicher Milliardenmarkt ist.
Doch warum tun das die großen Firmen irgendwie nicht?

Ich seh es so, dass man durchaus verdammt reich werden könnte, aber nur kurzfristig. Der
anfängliche Ansturm wäre gross, das ist kein Zweifel, aber sobald dieser vorbei wäre,
würden nur noch wenige Geplagte nachkommen.

Was ich so mitbekomme in Sachen HA, ist, dass viele darunter leiden. Aber viele von denen
wissen nicht, dass man überhaupt was dagegen tun kann, deswegen bleiben die bei Alpecin
hängen und forschen nicht weiter nach. Dass man statt Propecia auch Proscar geviertelt
nehmen kann, ist glaube ich ebenso vielen nicht bekannt, was an den Ärzten liegt, wenn sie
überhaupt mal zu einem Arzt gehen.
Nun kommen noch die vielen dazu, die sich damit arrangiert haben und nichts gegen ihren HA
unternehmen, weil sie der Meinung sind, dass man dagegen nichts tun kann und es normal sei,
dass ein Mann seine Haare verliert. Daneben gibts wiederum die, für die es schön wäre,
wenn sie wieder Haare haben könnten, sich aber für das Geld einer sinnvollen Therapie lieber
ein schickes Auto kaufen oder teuer in den Urlaub fahren.

Dass der HA Markt ein großer ist, das bezweifele ich nicht, aber er ist erstens ein relativ
kurzfristiger und zweitens meiner Sicht nach eine wackelige Angelegenheit. Das Geld und der
Profit stehen immer hinter der Forschung, und das viele Geld was in die Forschung reingebracht
werden muss muss irgendwie wieder reinkommen und noch einiges rausholen und ich denke,
dass genau das durch den HA-Markt nicht abgedeckt werden kann, aus oben genannten
Gründen.
Naja mir wärs besser ergangen, wenn ich nichts dagegen gemacht hätte! Wenn ich die Uhr
nochmal zurückdrehen könnte würde ich keine Medis mehr nehmen..... Das zeugs hat mehr
schaden angerichtet als geholfen...
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Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Darkthunder on Sat, 18 Apr 2009 14:59:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Naja mir wärs besser ergangen, wenn ich nichts dagegen gemacht hätte! Wenn ich die
Uhr nochmal zurückdrehen könnte würde ich keine Medis mehr nehmen..... Das zeugs hat
mehr schaden angerichtet als geholfen...
Da bist du ehrlich gesagt nicht der einzige   

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Sat, 18 Apr 2009 21:52:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Zitat:

seh ich anders, auch wenn du ein produkt erfindest, dass die AGA geplagten komplett heilt, bist
du von heut auf morgen milliardär und das nicht zu knapp

Gerade das beschäftigt mich auch immer. Irgendwie ists schon seltsam, dass sich nur kleine
Firmen mit dem Thema HA beschäftigen, wenn es doch so ein unglaublicher Milliardenmarkt ist.
Doch warum tun das die großen Firmen irgendwie nicht?

Ich seh es so, dass man durchaus verdammt reich werden könnte, aber nur kurzfristig. Der
anfängliche Ansturm wäre gross, das ist kein Zweifel, aber sobald dieser vorbei wäre,
würden nur noch wenige Geplagte nachkommen.

Was ich so mitbekomme in Sachen HA, ist, dass viele darunter leiden. Aber viele von denen
wissen nicht, dass man überhaupt was dagegen tun kann, deswegen bleiben die bei Alpecin
hängen und forschen nicht weiter nach. Dass man statt Propecia auch Proscar geviertelt
nehmen kann, ist glaube ich ebenso vielen nicht bekannt, was an den Ärzten liegt, wenn sie
überhaupt mal zu einem Arzt gehen.
Nun kommen noch die vielen dazu, die sich damit arrangiert haben und nichts gegen ihren HA
unternehmen, weil sie der Meinung sind, dass man dagegen nichts tun kann und es normal sei,
dass ein Mann seine Haare verliert. Daneben gibts wiederum die, für die es schön wäre,
wenn sie wieder Haare haben könnten, sich aber für das Geld einer sinnvollen Therapie lieber
ein schickes Auto kaufen oder teuer in den Urlaub fahren.

Dass der HA Markt ein großer ist, das bezweifele ich nicht, aber er ist erstens ein relativ
kurzfristiger und zweitens meiner Sicht nach eine wackelige Angelegenheit. Das Geld und der
Profit stehen immer hinter der Forschung, und das viele Geld was in die Forschung reingebracht
werden muss muss irgendwie wieder reinkommen und noch einiges rausholen und ich denke,
dass genau das durch den HA-Markt nicht abgedeckt werden kann, aus oben genannten
Gründen.

Ich habe mal gelesen, dass der Markt für die großen nicht interessant ist, weil der Absatz nicht
besonders hoch ist. So vielen Menschen scheinen die Haare wohl doch nicht so wichtig zu sein  
Diese These habe ich mal auf einer recht seriös wirkenden Internetseite gelesen. Habe sie
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grade auch gesucht aber nicht mehr gefunden  
So wie es auf der Seite geschildert wird liegt das Hauptproblem nicht darin den HA zu
bekämpfen, sondern dabei die NWs so gering wie möglich zu halten! HA ist ja nicht wirklich
eine Krankheit, da nehmen Patienten eher weniger NWs in kauf als jmd der z.b. eine tödliche
Krankheit hat, der wäre froh wenn er nur Potenzprobleme oder Augenränder als NW hätte. 

Ich bin mir sicher wenn die großen Pharmakonzerne sich dem HA widmen, zeit und geld
investieren würden sie eine Lösung finden. Scheiß Kapitalismus  

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Sat, 18 Apr 2009 21:53:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Naja mir wärs besser ergangen, wenn ich nichts dagegen gemacht hätte! Wenn ich die Uhr
nochmal zurückdrehen könnte würde ich keine Medis mehr nehmen..... Das zeugs hat mehr
schaden angerichtet als geholfen...

Welche Medis hast du denn benutzt? und hast du auch bleinde schäden dadurch gehabt???

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Brosec on Sat, 18 Apr 2009 23:35:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja hab durch Fin eigentlich nur negative effekte bekommen: Libido ging zurück,
ejakulatmenge stark zurück und ich habe leicht abstehende Brustwarzen bekommen und auch
vermehrt Fett an Brust und Bauch und auch ziemlich starke Augenringe, die nicht mehr von selber
weggehn... Achja und der HA war unter Fin auch schlimmer! Die meisten dieser nw's sind auch
nach dem Absetzen geblieben, zb ist die Ejakulatmenge echt mikrig im vergleich zu vorher, Libido
ist zwar da aber auch nicht mehr so wie vor Fin... 

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Sun, 19 Apr 2009 07:21:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Naja hab durch Fin eigentlich nur negative effekte bekommen: Libido ging zurück,
ejakulatmenge stark zurück und ich habe leicht abstehende Brustwarzen bekommen und auch
vermehrt Fett an Brust und Bauch und auch ziemlich starke Augenringe, die nicht mehr von selber
weggehn... Achja und der HA war unter Fin auch schlimmer! Die meisten dieser nw's sind auch
nach dem Absetzen geblieben, zb ist die Ejakulatmenge echt mikrig im vergleich zu vorher, Libido
ist zwar da aber auch nicht mehr so wie vor Fin... 

Das ist sehr merkwürdig, da das Fin eigentlich sehr schnell deinen Körper verlässt nachdem
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absetzen! 
Hast du mal mit einem Arzt darüber gesprochen? Kann es sich evtl. um einen Placebo
handeln?

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Brosec on Sun, 19 Apr 2009 10:26:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ChiChi85 schrieb am Son, 19 April 2009 09:21Zitat:Naja hab durch Fin eigentlich nur negative
effekte bekommen: Libido ging zurück, ejakulatmenge stark zurück und ich habe leicht
abstehende Brustwarzen bekommen und auch vermehrt Fett an Brust und Bauch und auch
ziemlich starke Augenringe, die nicht mehr von selber weggehn... Achja und der HA war unter Fin
auch schlimmer! Die meisten dieser nw's sind auch nach dem Absetzen geblieben, zb ist die
Ejakulatmenge echt mikrig im vergleich zu vorher, Libido ist zwar da aber auch nicht mehr so wie
vor Fin... 

Das ist sehr merkwürdig, da das Fin eigentlich sehr schnell deinen Körper verlässt nachdem
absetzen! 
Hast du mal mit einem Arzt darüber gesprochen? Kann es sich evtl. um einen Placebo
handeln?
Mit sicherheit kein Placebo zB, dass das ejakulat jetzt so mikrig geworden ist kann ich mir nicht
einbilden...  Werde wahrscheinlich demnächst deswegen sowieso zum Arzt gehn....

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Sun, 19 Apr 2009 11:02:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:ChiChi85 schrieb am Son, 19 April 2009 09:21

Zitat:

Naja hab durch Fin eigentlich nur negative effekte bekommen: Libido ging zurück,
ejakulatmenge stark zurück und ich habe leicht abstehende Brustwarzen bekommen und auch
vermehrt Fett an Brust und Bauch und auch ziemlich starke Augenringe, die nicht mehr von selber
weggehn... Achja und der HA war unter Fin auch schlimmer! Die meisten dieser nw's sind auch
nach dem Absetzen geblieben, zb ist die Ejakulatmenge echt mikrig im vergleich zu vorher, Libido
ist zwar da aber auch nicht mehr so wie vor Fin...

Das ist sehr merkwürdig, da das Fin eigentlich sehr schnell deinen Körper verlässt nachdem
absetzen!
Hast du mal mit einem Arzt darüber gesprochen? Kann es sich evtl. um einen Placebo
handeln?

Mit sicherheit kein Placebo zB, dass das ejakulat jetzt so mikrig geworden ist kann ich mir nicht
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einbilden... Werde wahrscheinlich demnächst deswegen sowieso zum Arzt gehn....

Wie lange hast du Fin benutzt und wann abgesetzt?

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by          Yes No on Sun, 19 Apr 2009 11:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum tatsächlich nicht mehr in eine Heilung der AGA investiert wird, ist mir auch nicht ganz
klar. Ich denke eine Heilung ist rel. leicht möglich. Einmalig über die Gentherapie (was an
Mäusen machbar ist, ist auch am Menschen machbar), weiters repetitiv über einen Ansatz wie
das jetzt bei A&G, nämlich ein Signal-Overriding, dh der DPC werden einfach von Aussen die
nötigen Wachstumssignale bereitgestellt und damit der Normalzustand hergestellt. An
Verschwörungsthesen glaube ich nicht, eher langwierige Zulassungsverfahren machen eine
Gentherapie schwierig; ich mein, welcher Mann/Frau hätte nicht lieber kein Haarproblem, wenn
es tatsächlich eine (quasi)Heilung gäbe? Geld kann man damit genug verdienen, es wird für
ähnliche Probleme genug Geld ausgegeben, auch von Männern (diverse Kosmetika), und man
schaue sich die Haartranplantationsindustrie an.. Aber oft gibt es gar keine rationalen Gründe
für einen Sachverhalt in den menschlichen Gesellschaften, manche Dinge sind einfach
dummerweise so wie sie nun mal sind, die Idiotie hat nun mal Tradition. Probleme technischer
Natur sehe ich jedenfalls nicht.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Sun, 19 Apr 2009 11:54:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Warum tatsächlich nicht mehr in eine Heilung der AGA investiert wird, ist mir auch nicht
ganz klar. Ich denke eine Heilung ist rel. leicht möglich. Einmalig über die Gentherapie (was
an Mäusen machbar ist, ist auch am Menschen machbar), weiters repetitiv über einen Ansatz
wie das jetzt bei A&G, nämlich ein Signal-Overriding, dh der DPC werden einfach von Aussen
die nötigen Wachstumssignale bereitgestellt und damit der Normalzustand hergestellt. An
Verschwörungsthesen glaube ich nicht, eher langwierige Zulassungsverfahren machen eine
Gentherapie schwierig; ich mein, welcher Mann/Frau hätte nicht lieber kein Haarproblem, wenn
es tatsächlich eine (quasi)Heilung gäbe? Geld kann man damit genug verdienen, es wird für
ähnliche Probleme genug Geld ausgegeben, auch von Männern (diverse Kosmetika), und man
schaue sich die Haartranplantationsindustrie an.. Aber oft gibt es gar keine rationalen Gründe
für einen Sachverhalt in den menschlichen Gesellschaften, manche Dinge sind einfach
dummerweise so wie sie nun mal sind, die Idiotie hat nun mal Tradition. Probleme technischer
Natur sehe ich jedenfalls nicht.

Ist schon unfassbar was die heutige Technik alles möglich macht! Man kann mit einem kleinen
Teil (Handy) mit einem Menschen auf der anderen Seite des Globusses kommunizieren. Man
kann 70-80 tonnen (flugzeug) zum fliegen bringen. Mittlerweile kann man sich auch gegen zich
sachen impfen lassen. Aber HA zumindest verhindern ist nicht möglich  

Page 7 of 23 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5268
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14541&goto=155846#msg_155846
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=155846
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5642
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14541&goto=155850#msg_155850
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=155850
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Darkthunder on Sun, 19 Apr 2009 22:01:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ist schon unfassbar was die heutige Technik alles möglich macht! Man kann mit einem
kleinen Teil (Handy) mit einem Menschen auf der anderen Seite des Globusses kommunizieren.
Man kann 70-80 tonnen (flugzeug) zum fliegen bringen. Mittlerweile kann man sich auch gegen
zich sachen impfen lassen. Aber HA zumindest verhindern ist nicht möglich Frage
Dazu muss man aber sagen, dass es relativ leicht ist, mit einem Menschen am anderen Ende der
Erde zu kommunizieren. Genauso mit dem Flieger. Das liegt nur daran, dass man eine Grundlage
geschaffen hat, dass dies überhaupt möglich ist.
Die alten Germanen konnten sich auch schon die Haare blond bleichen. Das alles kam nur
deswegen zustande, weil es einfach nötig war. Dazu musste man einfach "nur" die Grundlagen
erforschen. Nach einiger Forschungsarbeit und vielen Versuchen wars dann endlich mal möglich
(Satelliten, Flügelform). Nachdem das alles möglich war konnte es nur noch verbessert
werden und wird es immer noch.

Bei den Haaren ists einfach so, dass unsere Gesellschaft bisher noch nicht eitel genug war. Die
Frauen waren das schon immer (mussten sie besser gesagt sein). Nunja, bei den Frauen ist die
Eitelkeit und die Abdeckung mit Produkten einfach schon so groß, dass es immer schwerer wird,
den Frauen neue Eitelkeiten einzureden, also müssen die Männer ran und die werden im
Gegenzug, wie man sieht, immer eitler und schauen immer mehr auf ihr Äüßeres. Liegt
teilweise daran, dass sich die Gesellschaft dahingehend verändert, dass weibliche
Charakterzüge immer populärer werden. Die Konsequenzen sieht man inzwischen: Es wird
daran geforscht und man versucht auch, die mechanismen der Haargenese herauszufinden.
Frauen hatten bisher, denke ich, zu wenig Haarausfall, als dass sich dies rentiert hätte. 

Seltsamerweise werden aber die Haarprobleme auch bei Frauen immer mehr und Männer sind
ebenso immer mehr und immer jünger von HA betroffen. Aufgrund der heutigen Eitelkeit
besteht jetzt erst eine Grundlage, so dass sich Forschungsarbeit lohnt. Aber da stehen wir leider
erst am Anfang....

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by christian77 on Mon, 20 Apr 2009 15:14:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nick schrieb am Fre, 17 April 2009 19:45Ich glaub selbst wenn es eine Gentherapie gegen
Haarausfall oder eine Glatze gibt, würde sie niemals auf den offen Markt kommen. Ein
Wundermittel das wirklich neue Haarwachsen lässt muss sich gegen eine Milliardenindustrie
behaupten, es würden soviele Firmen pleite gehen ...ich glaub nicht das sowas ungehindert auf
den Markt kommt.

Edit: Ich kann mir höchsten vorstellen das es ein Mittel geben wird das für eine Zeit lang
funktioniert. So funktioniert leider das Geldgeile-Marktsystem....man stellt ja auch keine
Rasierklingen her die ein 100 Jahre halten.   
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die wahrheit ist, dass du aus dem bauch heraus schreibst ohne auch nur einen funken fachwissen
zu besitzen und die wörter "ich GLAUBE" oft und gerne verwendest.

somit ist der beitrag: wertlos

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Brosec on Mon, 20 Apr 2009 19:39:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stimmt, es gibt ja auch etliche andere Hautrkankheiten wie Neurodermitis, Schuppenflechte,
Verteligo.... Wo man auch trotz forschung kein richtiges mittel dagegen Findet. Und Warum? Weil
weil diese Krankheiten einfach genauso wie Haarausfall, zu kompliziert sind und man die Ursache
immer noch nicht richtig versteht.... und überhaupt gegen die meisten erblichen krankheiten
kann man bis heute nicht viel ausrichten! 
Ich denke eher, dass es noch mindestens 100-200 Jahre Dauert bis man ein richtiges Mittel
gegen HA findet.....

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Mon, 20 Apr 2009 20:10:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Zitat:

Ist schon unfassbar was die heutige Technik alles möglich macht! Man kann mit einem kleinen
Teil (Handy) mit einem Menschen auf der anderen Seite des Globusses kommunizieren. Man
kann 70-80 tonnen (flugzeug) zum fliegen bringen. Mittlerweile kann man sich auch gegen zich
sachen impfen lassen. Aber HA zumindest verhindern ist nicht möglich Frage

Dazu muss man aber sagen, dass es relativ leicht ist, mit einem Menschen am anderen Ende der
Erde zu kommunizieren. Genauso mit dem Flieger. Das liegt nur daran, dass man eine Grundlage
geschaffen hat, dass dies überhaupt möglich ist.
Die alten Germanen konnten sich auch schon die Haare blond bleichen. Das alles kam nur
deswegen zustande, weil es einfach nötig war. Dazu musste man einfach "nur" die Grundlagen
erforschen. Nach einiger Forschungsarbeit und vielen Versuchen wars dann endlich mal möglich
(Satelliten, Flügelform). Nachdem das alles möglich war konnte es nur noch verbessert
werden und wird es immer noch.

Bei den Haaren ists einfach so, dass unsere Gesellschaft bisher noch nicht eitel genug war. Die
Frauen waren das schon immer (mussten sie besser gesagt sein). Nunja, bei den Frauen ist die
Eitelkeit und die Abdeckung mit Produkten einfach schon so groß, dass es immer schwerer wird,
den Frauen neue Eitelkeiten einzureden, also müssen die Männer ran und die werden im
Gegenzug, wie man sieht, immer eitler und schauen immer mehr auf ihr Äüßeres. Liegt
teilweise daran, dass sich die Gesellschaft dahingehend verändert, dass weibliche
Charakterzüge immer populärer werden. Die Konsequenzen sieht man inzwischen: Es wird

Page 9 of 23 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4387
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14541&goto=156001#msg_156001
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=156001
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=5642
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=14541&goto=156010#msg_156010
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=156010
https://www.alopezie.de/fud/index.php


daran geforscht und man versucht auch, die mechanismen der Haargenese herauszufinden.
Frauen hatten bisher, denke ich, zu wenig Haarausfall, als dass sich dies rentiert hätte.

Seltsamerweise werden aber die Haarprobleme auch bei Frauen immer mehr und Männer sind
ebenso immer mehr und immer jünger von HA betroffen. Aufgrund der heutigen Eitelkeit
besteht jetzt erst eine Grundlage, so dass sich Forschungsarbeit lohnt. Aber da stehen wir leider
erst am Anfang...

Ist alles sehr gut begründet wie ich finde! Nur HTs gibt es ja schon seit 20-30 Jahren. Diese
basieren ja auch auf einer Grundlage. Aber man hat die technik nur minimal erweitern können.
Ich meine wenn die großen Pharmakonzerne daran forschen würden, hätte man sicherlich
eine Möglichkeit gefunden eine Therapie oder auch HT so perfekt zu gestalten, dass man zu
einer Haarpracht we mit 16-17 gelangt!

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Mon, 20 Apr 2009 20:15:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich denke eher, dass es noch mindestens 100-200 Jahre Dauert bis man ein richtiges Mittel
gegen HA findet.....

Nicht so pesimistisch jungs   Dass wir sofort mit einer perfekten und für jeden
zufriedenstellenden Therapie warten müssen ist klar. Ich denke aber, dass die Ansätze von
ARI, Follica, Histogen und wie sie alle heißen garnicht mal so verkehrt sind. Es gab noch nie
soviele Forschungen die gleichzeitig liefen. Das eines der Firmen die perfekte Lösung anbieten
kann wage ich zu bezweifeln, aber es kann eine Grundlage (s. Darkthunder  ) geschaffen werden
die im laufe der Zeit stufenweise verbessert wird. Aber dies wird sicherlich keine 100...ja nichtmal
mehr 20 Jahre dauern!!! Meine Meinung!

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Brosec on Mon, 20 Apr 2009 21:11:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, falls wirklich sowas kommt wird es aber sicher nicht billig sein, wahrscheinlich  noch weit
teurer als ne HT....

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by christian77 on Mon, 20 Apr 2009 21:27:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mutmaßungen und nichts als das.

"also ich glaube in 100 jahren..."
"also ich glaube in 50 jahren..."
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"also ich glaube in fünf jahre..."
"das wird total teuer..."
"glaube nicht, dass es teuer wird..."

bla bla bla *aus dem bauch heraus red*

komme mehr und mehr drauf, dass das forum (bis auf den bereich HT) total zum knicken ist.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Darkthunder on Mon, 20 Apr 2009 21:39:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jap, HTs gibts schon lange, aber eben auch HTs werden immerwieder neu verbessert und neue
technologien eingesetzt, da gibts nichts dran zu rütteln, auch FUE war irgendwann mal
zukunfsmusik und einfahce Utopie. Naja wie auch immer, ich halte ja die HT immer noch für
eine Art "Notlösung", wenngleich auch eine sehr effektive, wenn der Arzt weiss, was er tut. Die
Gegenseite kennen wir ja alle.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by          Yes No on Mon, 20 Apr 2009 22:21:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nee Leute, ich denke ihr checkt das nicht richtig, es gibt kein prinzipielles oder technisches
Problem bzgl unserer Sache. Haare kann man auf die Köpfe zaubern, heute, ohne Probleme.
Wie gesagt, gentechnisch (einmalig) oder repetitiv per Signalaufprägung. Die Sache ist nur die,
dass es niemand macht. Ganz einfach. Es ist am Menschen, darum macht keiner ne Gentherapie,
weil zu 'riskant'. UNd die andere Methode erleben wir gerade.

Ach ja, zu der Frage warum große Pharma-Player scheinbar nichts unternehmen: sie müßen
es nicht, weil sie lassen kleine Player die Arbeit machen und dann kaufen sie sie einfach; wie zB
Glaxo heute (dh gestern) mit Stiefel Labs für ein paar Milliarden Dollar. Stiefel Labs
beschäftigt sich auf dem Gebiet 'skincare'; und nun hat Glaxo die Früchte derer Arbeit, so
einfach.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by ChiChi85 on Tue, 21 Apr 2009 17:00:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:mutmaßungen und nichts als das.

"also ich glaube in 100 jahren..."
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"also ich glaube in 50 jahren..."
"also ich glaube in fünf jahre..."
"das wird total teuer..."
"glaube nicht, dass es teuer wird..."

bla bla bla *aus dem bauch heraus red*

komme mehr und mehr drauf, dass das forum (bis auf den bereich HT) total zum knicken ist.

Dich zwingt doch keiner dieses Forum zu betreten. Dich zwingt auch keiner meine/unsere
Beiträge zu lesen! 
Hier treiben sich eine Menge verzweifelte Menschen herum und diese spekulieren nunmal gerne
wenn man mehrere Monate/Jahre nichts mehr von den großen Forschungsunternehmen hört!

Außerdem wette ich, dass du einen großen Teil deines Wissens über HA hier im Forum
gesammelt hast!

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by geheimratsecker on Tue, 21 Apr 2009 19:19:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann man sich nicht freiwillig für sowas melden, mit einverständniserklärung als
versuchskaninchen usw.
da gibts doch sicher ne menge die das machen würden.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Schneeball on Thu, 23 Apr 2009 11:35:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gentherapie gegen HA wird es für Jahrzehnte nicht geben!

Aber wenn man doch den schritt machen kann,resitende Haar zu züchten is das ja schon die
heilung!

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Balle on Thu, 23 Apr 2009 11:46:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Brosec schrieb am Son, 19 April 2009 01:35Naja hab durch Fin eigentlich nur negative effekte
bekommen: Libido ging zurück, ejakulatmenge stark zurück und ich habe leicht abstehende
Brustwarzen bekommen und auch vermehrt Fett an Brust und Bauch und auch ziemlich starke
Augenringe, die nicht mehr von selber weggehn... Achja und der HA war unter Fin auch
schlimmer! Die meisten dieser nw's sind auch nach dem Absetzen geblieben, zb ist die
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Ejakulatmenge echt mikrig im vergleich zu vorher, Libido ist zwar da aber auch nicht mehr so wie
vor Fin... 

Und es wäre nicht möglich, das du diese Probleme hast, weil du Spiro oral eingenommen
hast?  

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by geloescht_20100125 on Wed, 06 May 2009 15:16:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gast schrieb am Fre, 17 April 2009 19:45Ich glaub selbst wenn es eine Gentherapie gegen
Haarausfall oder eine Glatze gibt, würde sie niemals auf den offen Markt kommen. Ein
Wundermittel das wirklich neue Haarwachsen lässt muss sich gegen eine Milliardenindustrie
behaupten, es würden soviele Firmen pleite gehen ...ich glaub nicht das sowas ungehindert auf
den Markt kommt.

Edit: Ich kann mir höchsten vorstellen das es ein Mittel geben wird das für eine Zeit lang
funktioniert. So funktioniert leider das Geldgeile-Marktsystem....man stellt ja auch keine
Rasierklingen her die ein 100 Jahre halten.   

Hatte ähnliche Probleme und darum alles abgesetzt. Probiere mal das aus, bei mir hat es nach
2 Monaten geholfen. Es ist kein Hormonpräperat, aber sorgt dafür das dein Körper wieder in
Schwung kommt.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by Gast on Tue, 19 May 2009 12:02:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Den Bogen etwas weitergespannt:

Man kann dann den sozialen Status anhand des Haarstatus´erkennen:
wohlhabende Privatpatienten -> volles, kräftiges Haar trotz Alopezie
Normalbürger, Kassenpatienten -> schütteres Haar, trauriger Blick

Das hat dann folgende gesellschaftliche Auswirkungen

w. Priv.pat. -> Fortsetzung der Genealogie
Nb., Kassenp. -> von Frauen aufgrund äußerer Merkmale und damit korrelierendem fehlenden
Selbstbewusstsein abgelehnt -> depressive Konsumenten von Erotikware (die können damit
Geld verdienen) und Dut/ Fin (die können ebenso Geld verdienen, wir hoffen auf eine
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Gentherapie und werfen denen, die diese unbedingt torpedieren wollen, massenhaft Geld in den
Rachen), die aussterben

und wir können nichts unternehmen, wir finanzieren doch die Anti- Gentherapie- Front in Form
von MSD, Kirkland etc.
Unser Leiden interessiert die nicht, nur unser Geld, und Menschlichkeit oder Mitgefühl, tja....wer
schlechte Gene hat, hat (sofern er kein Krösus ist) Pech gehabt, das ist das Lottospielchen der
Evolution   

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by tplgl on Mon, 25 May 2009 13:57:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ chessner

ich gebe dir vollkommen recht. wir müssen wissen was wir wollen.
nur so kommt man im leben weiter.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by nightwalker on Tue, 19 Jan 2010 05:11:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Villain schrieb am Sun, 19 April 2009 13:11Warum tatsächlich nicht mehr in eine Heilung der
AGA investiert wird, ist mir auch nicht ganz klar.
Ungeachtet davon, dass so einige hier bereits gute Einwürfe/Gedanken von sich gegegeben
haben, vielleich noch kurz mein Senf dazu:

Grund 1
1 Grund dafür ist/war schon mal, dass auf Grund einer Logik eine "Heilung für banalen
Haarausfall" von der Wissenschaft/Allgemeinheit schon lange nicht für "interessant" empfunden
wurde. Dass heißt, es gibt/gab in und für die Menschheit WESENTLICH wichtigere Dinge zu
erforschen, wie etwa Heilung für Krebs oder Alzheimer usw.

Grund 2
Man hatte ja zudem (Grund 1) ziemlich schnell erkannt, dass selbst wenn man das tun würde
(Heilung für Haarausfall finden), die Sache ziemlich abenteuerlich werden könnte in Bezug auf
die Komplexität der Sache und damit verbundener (möglicher) Forschungs-DAUER, welche
unterm Strich dann umsonst gewesen sein könnte, zudem ein möglicher finanzieller Ruin (man
denke z.B. an Intercytex & Co) natürlich auch (Initiatoren & Investoren) abschreckte. Ist ja auch
der Grund alles, warum es nach wie vor nur eine Handvoll solcher Unternehmen gibt, die GANZ
KONKRET nach Haar-Möglichkeiten/Heilung suchen und forschen - wie etwa Aderans oder
TrichoScience.

Grund 3 - Das Problem schlechthin:
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BEISPIEL: 
Wenn ich z.B. mit meinen heutigen Kenntnissen in der ganzen Sache HEUTE ein
"Haar-Bio-Unternehmen" starten würde, bin ich ab der Stunde null vermutlich in 1 - 3 Jahren mit
einem fix fertigen Top-Produkt am Markt. 
Wie das möglich sein soll?

Na ganz einfach: Ich müsste mich ja nicht nicht mehr mit all den Kleinigkeiten rumschlagen, mit
welchen sich Aderans & Co knapp 10 Jahre rumgeschlagen haben, und dabei natürlich ne
Menge Geld dafür verbraten haben. Das heißt, HEUTE weiß ich ja ganz genau, WAS und
WIE ich was tun muss, um menschliche Haare zu produzieren - und zwar "fabrik-like".
Nehmen wir mal an, dem wäre so - wer wäre dann der Dumme bei der Sache? Ich oder
Aderans & Co?
Versteht ihr, was ich bisher meine? Schön, den das heißt, die ganze Sache ist ziemlich schnell
alles reproduzierbar (abkupferbar).

Jetzt wird die Sache allerdings kompliziert:
Aderans & Co werden sich aber von mir nicht verarschen lassen wollen, und würden mich
GANZ SICHER verklagen oder gerichtlich lahmlegen, weil sie natürlich sagen werden, dass
dieser Arsch (nightwalker), alles so ähnlich abgezogen/produziert hat, wofür sie knapp 10
Jahre harte Vorarbeit leisten mussten.
Was werde ich dem Richter sagen? Ihr könnt mich mal, weil ich kann Dinge auf meine Weise so
produzieren (etwas in abgeänderter/verbesserter Form), wie ein Tischler einen geschmackvollen
schönen Holzsessel oder Wohnzimmerschrank vom Konkurrenten "abgekupfert" hat ...

Klartext: Was meint ihr wohl, wie viele Patent-Streitigkeiten es in den nächsten Jahren am
HM-Markt geben wird? Na sicher ne ganze Menge, denn in einer ähnlich gelagerten Sache,
läuft das auch so die letzten Jahre. Der gerichtlichen Ausgang dieser Sache, kann natürlich
für beide Seiten RISKANT sein/werden - ist aber jedenfalls riskant, und somit auch
einzukalkulieren. 

Und nun zur KRÖNUNG schlechthin:
WENN es mal ein Heilmittel gegen Krebs oder Alzheimer geben wird (und das wird's), dann sieht
es ganz so aus (auch beweisbar!), dass der männliche Haarausfall dafür eine entscheidende
Rolle gespielt hat ...

Klartext: Man hätte schon im Jahre X besser den Haarausfall  erforschen sollen, und nicht den
Krebs od. Alzheimer an sich.

Jo, so ist das ...

 

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by geloescht_20100125 on Tue, 19 Jan 2010 05:56:50 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Tue, 19 January 2010 06:11
Jetzt wird die Sache allerdings kompliziert:
Aderans & Co werden sich aber von mir nicht verarschen lassen wollen, und würden mich
GANZ SICHER verklagen oder gerichtlich lahmlegen, weil sie natürlich sagen werden, dass
dieser Arsch (nightwalker), alles so ähnlich abgezogen/produziert hat, wofür sie knapp 10
Jahre harte Vorarbeit leisten mussten.
Was werde ich dem Richter sagen? Ihr könnt mich mal, weil ich kann Dinge auf meine Weise so
produzieren (etwas in abgeänderter/verbesserter Form), wie ein Tischler einen geschmackvollen
schönen Holzsessel oder Wohnzimmerschrank vom Konkurrenten "abgekupfert" hat ...

Den Richter sagst du, es ist für den Eigenbedarf. Somit bist du zumindest in diesen Fall nicht
der Ar***. Somit kannst du auf alle Forschungen und Patente zurückgreifen und bekommst
keinen Ärger. Nur lässt sich so keine Kohle verdienen.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by nightwalker on Tue, 19 Jan 2010 06:15:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

trollchen schrieb am Tue, 19 January 2010 06:56nightwalker schrieb am Tue, 19 January 2010
06:11
Jetzt wird die Sache allerdings kompliziert:
Aderans & Co werden sich aber von mir nicht verarschen lassen wollen, und würden mich
GANZ SICHER verklagen oder gerichtlich lahmlegen, weil sie natürlich sagen werden, dass
dieser Arsch (nightwalker), alles so ähnlich abgezogen/produziert hat, wofür sie knapp 10
Jahre harte Vorarbeit leisten mussten.
Was werde ich dem Richter sagen? Ihr könnt mich mal, weil ich kann Dinge auf meine Weise so
produzieren (etwas in abgeänderter/verbesserter Form), wie ein Tischler einen geschmackvollen
schönen Holzsessel oder Wohnzimmerschrank vom Konkurrenten "abgekupfert" hat ...

Den Richter sagst du, es ist für den Eigenbedarf. Somit bist du zumindest in diesen Fall nicht
der Ar***. Somit kannst du auf alle Forschungen und Patente zurückgreifen und bekommst
keinen Ärger. Nur lässt sich so keine Kohle verdienen.
Da hast du verdammt recht.
Sich "blöd stellen" vor dem Richter wird wohl nicht laufen, indem ich z.B. sagen würde "Ach
wirklich? Der Konkurrent hatte das schon vor mir entwickelt? Woher hätte ich das wissen
sollen?"

Damit werde ich wohl nicht davon kommen.   
Was ich aber sagen (auch demonstrieren) kann ist, dass es in der Sache tatsächlich gefinkelte
Gerichtsfälle geben wird in den nächsten Jahren.
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Man vergleiche die Angelegenheit z.B. mit Autoreifen:
Ich wäre z.B. mal der Erfinder gewesen, der sich dachte, um dieses Kutschenrad herum, wäre
z.B. so eine luftgedämpfte Gummi-Matellung nicht gerade verkehrt - patentiere es, und
produziere es. Warum gibt es aber heute so viele Reifen-Hersteller, wobei sich der Reifen
praktisch nur vom aufgedruckten Namen des Herstellers unterscheidet - ungeachtet vom ganzen
Prinzip an sich? Also wie jetzt ...

Wenn der eine Typ, der den Gummi-Reifen seinerzeit erfunden hat Patentrechte darauf zu haben
glaubte bzw. diese hatte, dann würden wir alle heute denselben Namen auf unseren
Kfz-Gummi-Reifen vorfinden - ist aber nicht so ...

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by nightwalker on Thu, 21 Jan 2010 17:31:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dachte, ich VERQUICKE die Sache mal. Vielleicht interessiert's ja jemanden ...
Ein Zusammenhang, ist jedenfalls immer da - auch wenn es sich nur umd weiteres Beispiel
handelt zum Thema ("Wahrheit") hier.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by nightwalker on Mon, 25 Jan 2010 05:52:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Tue, 19 January 2010 06:11
Grund 2
Man hatte ja zudem (Grund 1) ziemlich schnell erkannt, dass selbst wenn man das tun würde
(Heilung für Haarausfall finden), die Sache ziemlich abenteuerlich werden könnte in Bezug auf
die Komplexität der Sache und damit verbundener (möglicher) Forschungs-DAUER, welche
unterm Strich dann umsonst gewesen sein könnte, zudem ein möglicher finanzieller Ruin (man
denke z.B. an Intercytex & Co) natürlich auch (Initiatoren & Investoren) abschreckte. Ist ja auch
der Grund alles, warum es nach wie vor nur eine Handvoll solcher Unternehmen gibt, die GANZ
KONKRET nach Haar-Möglichkeiten/Heilung suchen und forschen - wie etwa Aderans oder
TrichoScience.
Das ist so schon richtig, hab da aber damals in der Posting-Eile bei dem Punkt (Grund 2) nur was
vergessen noch zu erwähnen:

Das WAR auch das ganz konkret erklärte Motiv dieser Unternehmen, wurde auch klipp & klar
von Anfang an und das auch nachweisbar von diesen Unternehmen so formuliert (auf Websites,
in Medien etc). Teilweise ist es dies auch noch immer so.

TATSACHE ist aber, dass deren ursprünlich erklärtes Ziel (Wunderwaffen gegen Haarausfall),
im Laufe der Zeit aber nur mehr ein (nicht unbedingt das wichtigste) Rand-/Nebenprodukt mehr
darstellte - nachdem man sich urplötzlich bewusst wurde, eigentlich ganz konkret den
Schlüssel zu Pandoras Büchse entdeckt zu haben. 
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Bitte nicht nicht nach dem Warum & Wieso fragen. Wollte das lediglich nur mal schnell
vervollständigen und vor allem nur die Aussage hier verankern.   

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by HirschGeweih on Mon, 01 Feb 2010 16:44:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

willkommen in unserer geldgeilen, korrupten und verdorbenen welt. Das gilt nicht für
medikamente(also auch haarprodukte) das gilt eigentlich grundsätzlich für fast alles was sich
kaufen und verkaufen lässt. Es wird immer nur das produkt verkauft, was am meisten profit
bringt, unabhängig davon wie gut es den betroffenen eigentlich hilft. Es werden bei der
produktion von sachen auch immer die billigen rohstoffe genommen unabhängig davon ob sie
schädlich sind oder nicht. Selbst in möbelhäusern, glaubt ihr das ist da oder sonstwo anders?
Nein, es ist alles ein abgekartertes spiel um den reinen profit. Das gleiche ist sogar mit ärtzten
und pharmaindustrie. Ärtzte machen fort oder weiterbildungen... aber WER stiftet diese
weiterbildungen? Na klar die Pharmaindustrie, und die kannst du dir sicher sein, interessiert sich
ein dreck ob es dir gut geht oder du todsterbenskrank bist solange bei ihnen weiterhin grüne
zahlen zu verzeichnen sind. Und solchen firmen geld in den rachen werfen? ja tun wir. Das tun wir
aber auch unabhängig davon ob wir jetzt regaine kaufen oder das das bündel bananen im
supermarkt das grade mal 39cent kostet und man sich doch ehrlich fragt: Wie kann es sein das
bananen aus ecuador + den transportkosten und allem hierzulande im regal für 39cent
rumstehen können. Doch offensichtlich nur weil: erstens weil dem bauern auss ecuador tut mir
leid aber ein scheissdreck für seine arbeit bezahlt wurde, und wahrscheinlich beruht das ganze
auch auf dem einsatzt der billigsten dünger und pestizide, aber da ganze interessiert den
bananenverkäufer nicht, er kann sie auch für 39cent anbieten und macht weiterhin seinen
gewinn, das dabei der bauer oder seine familie hunger leidet etc. ist ihm genausoegal, seine
branche verzeichnet ja schön weiter grüne zahlen.

Ich frag mich manchmal auch ob es nicht eigentlich schon längst ne heilung für AGA gibt.
Wenn dann aber so eine "einmalige heilung" wie gentherapie, würde ja bedeuteten einmal geld
zahlen --> rest des lebens volle haare... wo bleibt da der profit? bringt doch viel mehr jemandem
dauerhaft fin oder minox schlucken zu lassen, oder alle paar jahre ne HT. Genauso wie ne
chemotheraphie mehr geld bringt als eine kombination von medikamentend die der patient
nehmen müsste und es weggehen würde, nee, lieber chemo = einmalig mehr geld und
danach weiterhin geld für jegliche behandlungen danach.

Tja so ist es aber ÜBERALL willkommen in der realität.

Subject: Re: Die Wahrheit
Posted by nightwalker on Wed, 17 Feb 2010 19:09:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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HirschGeweih schrieb am Mon, 01 February 2010 17:44Nein, es ist alles ein abgekartertes spiel
um den reinen profit. Das gleiche ist sogar mit ärtzten und pharmaindustrie.
Witzig, dass du das am 1. Februar gepostet hast. Jedenfalls, wo du recht hast, hast du recht ...
Zitat:Aus für Geheimstudien an Patienten

01.02.2010 | 18:33 |  ANDREAS WETZ (Die Presse)

Pharmakonzerne bezahlen Ärzte für heimliche Medikamentenstudien an Patienten. Kritiker
sprechen von Korruption und fragwürdigen Marketingtricks. Das Ministerium will Studien nun
(teils) meldepflichtig machen.

Quelle:    http://diepresse.com/home/panorama/oesterreich/536856/index.
do?_vl_backlink=/home/index.do

Patienten waren und sind IMMER nur Versuchskaninchen!
Und eine "Aus" dafür, wird es auch weiterhin NICHT geben.

Subject: Aw: Re: Die Wahrheit
Posted by Legende on Tue, 22 Jun 2010 11:02:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Mon, 01 February 2010 17:44

Ich frag mich manchmal auch ob es nicht eigentlich schon längst ne heilung für AGA gibt.
Wenn dann aber so eine "einmalige heilung" wie gentherapie, würde ja bedeuteten einmal geld
zahlen --> rest des lebens volle haare... wo bleibt da der profit? bringt doch viel mehr jemandem
dauerhaft fin oder minox schlucken zu lassen, oder alle paar jahre ne HT. Genauso wie ne
chemotheraphie mehr geld bringt als eine kombination von medikamentend die der patient
nehmen müsste und es weggehen würde, nee, lieber chemo = einmalig mehr geld und
danach weiterhin geld für jegliche behandlungen danach.

Tja so ist es aber ÜBERALL willkommen in der realität.

Ich kann das ebenso nicht verstehen ,dabei wird man doch zum
Arzt um Menschen zu Helfen.

Ich kann mir einfach nicht vorstellen, dass dann alle Ärzte
so besessen sind, auf das Geld. Zumal das dann der jenige
der sowas erfinden würde, wie HirschGeweih
schon gesagt hat ''Wenn dann aber so eine "einmalige heilung" wie gentherapie, würde ja
bedeuteten einmal geld zahlen --> rest des lebens volle haare... wo bleibt da der profit? ''

Das er dann eindeutig Milliärder wäre.

Ich denke, wie die anderen das schon berichtet haben,
dass irgendwelche Mächtige Politiker dazu verhindern ,dass
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auf das dem Markt zu bringen.

Übrigens ich sehe das genauso mit Aids.

Subject: Aw: Re: Die Wahrheit
Posted by christian77 on Tue, 22 Jun 2010 11:08:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bitte leute: seid doch nicht so naiv! 
da gibts nicht "einen arzt" - da gibts: einen pharmakonzern! da gehts darum kohle zu scheffeln
damit mitarbeiter bezahlt werden können um besser als die konkurrenz forschen zu können um
bessere produkte zu entwickeln, welche die leute lieber als beim konkurrenten kaufen.

des weiteren ist unser (ungutes) wirtschaftssystem auf wachstum aufgebaut. verabschiedet euch
ganz schnell von dem gedanken, dass die pharmaindustrie EIN produkt aus reiner
menschenfreundlichkeit produziert. wenn sie suchtmittel verkaufen dürften: sie würdens tun.

und ich persönlich frage mich auch mehr und mehr: was spricht gegen eine stylishe glatze...
komplett abrasiert kenne ich kaum einen mann, der scheisse aussieht. scheisse sehen die aus,
die versuchen mit zwei homer simpson haaren eine frisur zusammen zu bringen.

körper/birne bräunen, laufen gehen, gesund ernähren, bissl muskeln aufbauen, das geld
einer geplanten HT in gute kleidung investieren und die sache pfeift.

Subject: Aw: Re: Die Wahrheit
Posted by Shockloss0815 on Tue, 22 Jun 2010 13:20:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nur mit dem Unterschied, dass eine Heilmittelsache unendliches Geld Potential hat, denn es wird
immer AGA geben IMMER.

Gerade mal 2% aller AGA Opfer benutzen FIN oder so, selbst da ist die abbrecher Rate extremst
hoch und das Patent ist schon abgelkaufen, daher verschiedene Anbieter.

Allerdings eine Heilung, wuuuuuu da würde derjenige der die hat aber über Nacht
Multimilliarden ziehen vom allerfeinsten.

Und dann kann man aus den 2% mal eben so lockere 75% machen.

Ein Heilmittel gegen AIDS ist ebenso ne Sache es gibt tatsächlich Meids die das
unterdrücken, allerdings ist das Problem bei AIDs, dass sidh das Virus rasent schnell
verändert.
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Man könnte sogar soweit gehen und diese Sache gegen AGA von vorneherein Kerlen
verabreichen damit diese keine AGA mehr entwickeln. Tja theoretisch gesehen

JEDER MANN auf der WELT

Und so blöde ist kein Unternehmen, sich sowas entgehen zu lassen   

Subject: Aw: Re: Die Wahrheit
Posted by HirschGeweih on Tue, 22 Jun 2010 19:44:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Shockloss0815 schrieb am Tue, 22 June 2010 15:20Nur mit dem Unterschied, dass eine
Heilmittelsache unendliches Geld Potential hat, denn es wird immer AGA geben IMMER.

Gerade mal 2% aller AGA Opfer benutzen FIN oder so, selbst da ist die abbrecher Rate extremst
hoch und das Patent ist schon abgelkaufen, daher verschiedene Anbieter.

Allerdings eine Heilung, wuuuuuu da würde derjenige der die hat aber über Nacht
Multimilliarden ziehen vom allerfeinsten.

Und dann kann man aus den 2% mal eben so lockere 75% machen.

Ein Heilmittel gegen AIDS ist ebenso ne Sache es gibt tatsächlich Meids die das
unterdrücken, allerdings ist das Problem bei AIDs, dass sidh das Virus rasent schnell
verändert.

Man könnte sogar soweit gehen und diese Sache gegen AGA von vorneherein Kerlen
verabreichen damit diese keine AGA mehr entwickeln. Tja theoretisch gesehen

JEDER MANN auf der WELT

Und so blöde ist kein Unternehmen, sich sowas entgehen zu lassen   

Interessanterweise hält die USA ein patent auf den HIV-Virus bzw. aids... 
http://aidseugenics.blogspot.com/2008/01/united-states-paten t-4647773-gallo.html

Und das aids vom affen abstammt ist sehr wahrscheinlich auch großer schwachsinn...
http://killtown.911review.org/aids.html

Subject: Aw: Re: Die Wahrheit
Posted by Shockloss0815 on Tue, 22 Jun 2010 22:03:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Tue, 22 June 2010 15:44Shockloss0815 schrieb am Tue, 22 June 2010
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15:20Nur mit dem Unterschied, dass eine Heilmittelsache unendliches Geld Potential hat, denn es
wird immer AGA geben IMMER.

Gerade mal 2% aller AGA Opfer benutzen FIN oder so, selbst da ist die abbrecher Rate extremst
hoch und das Patent ist schon abgelkaufen, daher verschiedene Anbieter.

Allerdings eine Heilung, wuuuuuu da würde derjenige der die hat aber über Nacht
Multimilliarden ziehen vom allerfeinsten.

Und dann kann man aus den 2% mal eben so lockere 75% machen.

Ein Heilmittel gegen AIDS ist ebenso ne Sache es gibt tatsächlich Meids die das
unterdrücken, allerdings ist das Problem bei AIDs, dass sidh das Virus rasent schnell
verändert.

Man könnte sogar soweit gehen und diese Sache gegen AGA von vorneherein Kerlen
verabreichen damit diese keine AGA mehr entwickeln. Tja theoretisch gesehen

JEDER MANN auf der WELT

Und so blöde ist kein Unternehmen, sich sowas entgehen zu lassen   

Interessanterweise hält die USA ein patent auf den HIV-Virus bzw. aids...  
http://aidseugenics.blogspot.com/2008/01/united-states-paten t-4647773-gallo.html

Und das aids vom affen abstammt ist sehr wahrscheinlich auch großer schwachsinn...
http://killtown.911review.org/aids.html

Tja dann kann ich nur sagen dass wir alle am Arsch sind und auf ewig mit diffusen Haaren oder
Glatze rumlaufen müssen.

Ihr habt dann gewonnen, eure Argumente sind plausibler 

Subject: Aw: Die Wahrheit
Posted by mehr Haare 2012 on Sat, 21 Apr 2012 15:20:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gast schrieb am Fri, 17 April 2009 19:45Ich glaub selbst wenn es eine Gentherapie gegen
Haarausfall oder eine Glatze gibt, würde sie niemals auf den offen Markt kommen. Ein
Wundermittel das wirklich neue Haarwachsen lässt muss sich gegen eine Milliardenindustrie
behaupten, es würden soviele Firmen pleite gehen ...[/img] 

falsch. 
Die werden schon eine Lösung finden.
Dann erfinden sie halt Mittel die man nach der Therapie nehmen muss damit der Status bleibt 
Außerdem wird so eine Therapie sau teuer sein.
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Mal ehrlich die wenigsten Menschen kaufen sich Mittelchen auf Dauer.
Nach einem Kauf merken die die werden verarscht und dann wars das.

Subject: Aw: Die Wahrheit
Posted by Knorkell on Mon, 23 Apr 2012 11:50:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn das stimmen würde hätten Anbieter wenig potenter Mittel auch die Zulassung für Fin
und Minox unterbunden. Es gibt keine Illuminaten und keine Judenverschwörung....
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